# 単独男性講習のご感想レポート

★アダム徳永から直接指導を受けた受講生の感想です。

\* \* \* \* \*

●飯山彰宏さん(仮名) 29歳

アダム先生、ご指導ありがとうございました。半年間の講習でしたが、振り返るとあ っという間でした。毎回変わる女性のモデルさんに直接触れて学ばせて頂いて、モデル の皆さんに感謝しております。アダムタッチを初め、特に G スポットなどの目視でき ない部分のタッチは、アダム先生と私との違いをモデルの女性に確認できたことはとて も良かったです。とにかく実践的に愛撫の方法を学ぶことができて本当に充実していま した。講習の実践の時は、とにかく緊張しまくっており、それでもおこがましいながら も、相手の女性モデルさんに、少しでも気持ち良くなって貰いたいという気持ちが表れ ていたと思いました。そして何より、先生にはその気持ちを認めて頂き、素直に褒めて 頂いたことは、何よりの喜びでした。正直言って、男としての自信のようなものが湧い てまいりました。それに私の愛撫の仕方について、女性のモデルさんから、正直に良し 悪しを伝えていただいたことが、とても貴重なアドバイスとなりました。女性はこうさ れるのが気持ち良いのだろうと思っていた行為が、実はまったく逆だったり、愛撫の力 加減のタイミングが逆だったり。女性から正直に伝えていただいたことで、本当に良く わかりました。まさに目から鱗でした。初日は異世界に足を踏み入れたように、すごく 緊張と不安がありましたが、やっと慣れてきたころに終了とは残念でなりません。後は 学んできたことを忘れないよう実践して、愛し愛される女性をみつけ、スローセックス のそして生きる喜びをつかみたいです。最後にアダム先生を初め、メールのみでのお付 き合いではありますが、事務局の方には大変お世話になりありがとうございました。

 $\Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow$ 

●水野義久さん(仮名)38歳

プライベート講習の実技は、パームタッチ・アダムタッチ・基本キス・乳首愛撫・複合愛撫・クリトリス愛撫・クンニ・基本体位・気のコントロールと、教材を観ただけで

は得られない内容で、自信を頂きました。プライベート講習のご指導は私の今までのテクニックの概念を変えるものでした。私は今まで本でテクニックを学んできました。しかしどの本もイマイチで、実際にパートナーに実践しても良い結果は得られませんでした。先生のご指導は、ツボを心得ていると感じました。女性の立場から見たご指導であるとも思いました。この技術を通して、女性への愛撫から得られる女性のエクスタシーの姿が、男性の満足へと変わる、一つ次元の高い性技だと私は思います。アダム先生は冗談で、「この講習は 1000 万するのですよ!」と言っていましたが(笑)、僕はそれ以上の価値を頂いたと確信しています。スローセックスの技術だけでなく、人生において大事な事を気づかせて頂きました。

\* \* \* \* \*

# ●山崎知良さん(仮名)52歳

講習ではアダム先生のアダムタッチを目の前で拝見して、本当に触れるか触れないかの圧だということが実感できました。自分が柔らかいタッチ圧だと思ってやっていたタッチは、だいぶ強かったと分かりました。ムードを作るキスの仕方を実感できました。そして相手が仮に興奮して激しいキスを求めてきたとしても、自分が主導権を持ってキスを続けていく方法も分かりました。複合愛撫が難しかったです。口が動くと手が止まり、手が動くと口が止まる。練習あるのみだなと思いました。始めは G スポットの場所が全然分かりませんでしたが、イメージできるようになりました。アダム先生のクンニを目の前で拝見して、舌の動きの速さを実感できました。そしてモデルさんのアドバイスで、クリトリスへの舌のタッチ圧・密着感も実感できました。愛撫・挿入時の体勢の取り方・重心の置き方を教えていただき、肘・膝などへの力の掛け方が分かりました。世界一のセックスの指導を受けることができてとても幸せでした。正しい愛の技術を身につけて、女性を幸せにしてあげたいとより強く思いました。

\* \* \* \* \*

# ●池田順さん(仮名)38歳

まず一番印象的だったことは何かと言うと、それはキスの心地よさです。これまで私は、キスはあくまでも好きな女性と唇を合わせることによる「精神的な満足感・幸福感」 を味わうものだと考えていました。極端な言い方ですが、キスはあくまでも恋愛感情と

言う「気持ちの問題」なので、「身体的な感覚」だけで言うと、キスの快感はゼロに等 しいものだと思っていました。ですからキスに関しては、正直なところテクニックは重 要ではないと思っていましたし、練習する必要も感じていませんでした。また相手の女 性が私に恋愛感情を持っていない場合には、楽しくありませんでした。しかし講習で丁 寧に「Bキス」を教えていただいた結果、キスには「精神的な満足感」だけではなくて、 お互いに相手の唇の柔らかさを味わうと言う「身体的な快感」もあるのだと知りました。 これは私にとって大きな発見でした。次に今回のモデルさんは、この講習が初めてとの ことで、最初はとても緊張されていました。アダムタッチに対しても、「くすぐったい」 と言われ、あまり気持ちよくない様子でした。「くすぐったい」と言われたのは今回が 初めてで、私もなんとなく自信がぐらつきました。「これは良い経験になりますよ」「く すぐったいと言うのは感度が良い証拠」と言うアダム先生の言葉に励まされつつ、パー ムタッチを織り交ぜながら愛撫を続けました。特に脇腹へのアダムタッチについては、 手の動かし方や自分でも気づかなかった癖を指摘していただき、とても勉強になりまし た。そしてとうとうクンニで、モデルさんの反応が豹変しました。それまでの堅い感じ がまるで嘘のように、文字通り「我を忘れて」官能される様子は、驚くほどでした。そ ういえば、2回目の講習でクンニを指導していただいた時は、まさに感動でした。今回 の講習をとおして、もう一度あのときの新鮮な感動を思い出すことができました。それ にしても、講習と言う限られた時間にもかかわらず、モデルさんの性感が鮮やかに開花 するのを目の当たりにすると、改めて「スローセックス」の威力を実感します。そして このスローセックスの指導を、アダム先生から直々に受けられると言うのは、本当に貴 重な経験だと思います。お陰さまでまた一歩、自信が深まった気がします。先生もおっ しゃっていたとおり、3回目にしてやっとスローセックスが自分の中に根付いてきたよ うに感じます。次は一年後を目標にマスターコースを受講できるよう、仕事と貯金と修 行に励みます。

 $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$ 

#### ●渡瀬秀夫さん(仮名)26歳

アダム先生にはセックスのテクニックだけではなく、男としての生き方など直接色々お話しできて大変ためになりました。このコースを受講することで、セックスに対するコンプレックスは完全ではないですが、かなり払拭することが出来たと思います。テクニックだけではなく精神面でも効果があったと思います。またモデルの方々は3人とも非常に魅力的な女性で感度が良かったので、練習中は大変楽しかったです。彼女達のおかげもありまして、男としての自信にもなりました。スローセックスという素晴らしい

愛のテクニックを習い、次は素敵な人生のパートナーを一日でも早く見つけて幸せな人 生を送れるように頑張って生きていこうと思います。

\* \* \* \* \*

#### ●大石卓也さん(仮名)28歳

受講してまず実感したのは、「知っている」ことと「できる」ことは全く違うという ことでした。DVD を拝見し、なんとなく自分でもできる気でいた基本テクニックのア ダムタッチの段階でさえ、「手の動きが早すぎる」、「タッチの圧が強すぎる」との指摘 を受けました。またキスの基本中の基本である、Aキス・Bキスについても、「唇を離 すタイミングが早すぎる」との指摘を受けました。また私の場合、女性の横に寝そべる 際の体の位置さえもおかしなことになっていました。他にも乳首へのオーラルテクニッ ク・小陰唇への愛撫・クリトリスへのオーラルテクニック等々、私のテクニックには不 十分な点が多々ありましたが、アダム先生が随時モデルの女性の方に感想を聞いてくだ さり、細かく修正の指導をしてくださいました。やはりテクニックは実際に指導を受け て初めて正確なテクニックになるのだと痛感しました。アダム先生は私の受講に至る経 緯などの話を、しっかりと聞いてくださり、私が今後どうすべきかといったプランにつ いてもいろいろとアイディアをくださいました。私としましては、そのようなセックス 以外のことに関する女性へのアプローチの仕方についても、気を配られるアダム先生の きめ細かなご配慮に深く感動いたしました。今回の受講は今後迎える彼女との初のセッ クスで失敗しないことが目的ですが、アダム先生のプライベート講習はまさに必須の講 習であったと、受講後あらためて感じました。もしこの講習を受けずに彼女との初のセ ックスに臨むとしたら、相当惨めな結末を迎えることは想像に難くありません。その意 味では、私の人生を左右する大事な局面をアダム先生にお救いいただいたということな ります。アダム先生からいただいた「きっと彼女は感動しますよ」との言葉を信じて、 そして先生に直接ご指導いただいたという事実を心の支えにして、自信を持って彼女と の初のセックスに臨みたいと思います。

# ●藤山寛二さん(仮名)42歳

2回目のプライベート講習ありがとうございました。今回の講習で1回目の復習もし

ましたが、微妙な修正点、意識のあり方を教えてきただき、また誤解していた点などに 気付くことできてとても良かったです。先生の講習はテクニックを学ぶものだと思って おりましたが、そうではないですね。女性に対する意識や「気」の交流や「波長の共鳴」 がベースにあり、そこから表現される「愛」の体現ともいえるアダムタッチ・アダムキッス・Bキッス・サウンドキッス。しっかりとした確立された「型」によるクリトリス や G スポット・T スポットの愛撫法。それらを確認できました。2回目の講習は1回目 のとき以上に衝撃的でした。まさにカルチャーショックでした。テクニックも教わりましたけど、それ以上に「気」の交流というもの、「波長を合わせる」ということがどん なものなのか、観させていただきました。私も実践し実際に交流が出来たとき、挿入もしていないのに、思いひとつで女性が声をあげて官能する世界を本当に見てしまいました。しかも何度も。この衝撃は本当に言葉になりません。「この講習はホンモノだ」「本当の世界を見てしまった」と思いました。

 $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$ 

# ●桑原貴之さん(仮名)33歳

愛する女性を自分の腕に抱いて、存分に官能させてあげられる。これこそ男冥利に尽きるというものではないでしょうか。男としてこれに勝る根元的な喜びがあるでしょうか。そして愛する男性にそのように愛される女性も、間違いなく幸せなことと思います。この喜びを自分だけのものとせず、誰もが共有できるように苦心されたアダム先生には、ただただ無限大の感謝の気持ちでいっぱいです。「セックスのカリスマ」として不動の地位にありながら、講習中もつねに女性モデルの方の感想を確認して、愛撫のあり方のチェックを怠らない先生の謙虚さには、さすがだなと感嘆いたしました。講習中テクニックの話にとどまらず、その背景にある思想や男女の愛について、人類愛について、ひいてはスピリチュアルな思想も織り交ぜてお話しくださり、技術面・精神面ともに非常に充実した意義深い時間を過ごすことができました。先生はもちろん、国王レベルの指導者たちに指導を施す立場におられます。これからの時代は、本当に愛を実践できる人間が、人々の指導的立場に立つようになると確信しています。そんなアダム先生とこのようにしてご縁に恵まれたことに、心から感謝申し上げます。私の運命が大きく動くのを直感します。

 $\Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow$ 

# ●小野隆一さん(仮名)32歳

アダム先生からマンツーマンで直接指導していただけるという、世にも稀有な幸運に恵まれましたことを、心の底より感謝いたします。まだ若輩者の僕にはなかなか高額の講習料ではありました。しかし先生がホテルの部屋にいらっしゃり、すべてを包み込むような先生の温かい笑顔を見たとき、僕の決断は間違いではなかったと確信しました。スローセックスの全域を貫く根本テクニックであるアダムタッチ。前戯のクライマックスを飾る重要な必須テクニックであるクリトリスへの愛撫とクンニ。まさにスローセックスの最も重要なテクニックを伝授いただけた濃密な3時間でした。先生の直接の指導もとてもわかりやすかったです。なによりアダム先生ご本人に僕のテクニックを直接チェックしていただけて、その場で即座にアドバイスや修正をしてくださり、さらにはお手本まで示していただけることが何にも代えがたい、極めてありがたいことでした。お陰さまでその講習中に、僕は生まれて初めて女性をクンニによってイカせることができたのでした。クリトリスで女性にイッてもらえたのは、これが人生で初めてだったのです。クンニはほんのちょっとした工夫や心がけで大きく勝敗が分かれる、じつデリケートな行為なのだということがよくわかりました。

## \* \* \* \* \*

#### ●岡田俊彦さん(仮名)48歳

講習の指導でクンニをしている途中、一向にかんばしい反応を見せない女性モデルの様子にぼくは焦り、くじけそうになり、自分から中断しそうになりました。しかし先生の「今日この場で身に付けてもらう!」という断固とした態度と、女性モデルの方が誠実に辛抱強く付き添ってくださったおかげで、ついにクンニのコツが見えたのでした。私のクンニによって女性が吐息を漏らし、喘ぎ、身体をよじらせ、「イク、イク…!」と言って、腰を波打たせながらついに果てたとき、私の心は深い満足と興奮と感謝と自信と、そしてなにか神聖な静寂に包まれたのでした。敬虔な信者が無心に祈るような、静かな感動とともに、深い静寂に包まれていたのでした。世界にはなるほど性豪と呼ばれる人間や、多くの女性を官能へ導くセックスの達人がいるのかもしれません。しかしアダム先生が偉大であるのは、師が超一流のセックスの達人であるだけでなく、それを誰もが行えるようにわかりやすく体系化されたことです。

#### ●伊藤陽一さん(仮名)54歳

ご指導本当にありがとうございました。いろんな技能を教わりほぼ確実に女性に喜んでもらうことが出来るようになりました。自信が付きました。そして至福の官能ウォッチングを初め、アダム先生の指導以前には夢でしかなかったような幸福感を享受しております。今回はテクニックだけではない深い本質的なものに触れる事ができました。「道」にも通じるのではないかとも感じております。思い切ってご指導を受けてよかったです。キスの実技指導には感動しました。セクシーですね。「ハーモニーが重要」という言葉にしびれました。テクニックの面に偏りがちだったので目からウロコでした。セックスにはそういうセンスが必要なんですね。はじめはセックステクニックが目的でしたが、ある哲学というか、思想を感じました。これからもテクニックをどんどん高めて行きたいです。

## $\Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow$

# ●井口健二さん(仮名)43歳

先生のお話大変ためになりました。 講習を通して今までの私のセックスが改めて幼稚であったかと理解できました。アダム様が言っていた通り今までセックスは、子作りの為と射精を目的としたセックスだったと納得できました。改めて冷静に考えてみると、自分なりに愛撫の大切さは解っていたけれど、すべて昨日の講習の内容が抜けていて、いきなり最後の愛撫を最初に行っていた事を改めて実感しました。今までの愛撫には、自分なりに自信を持っていましたけど、今は自分の愛撫が恥ずかしいです。

#### $\Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow$

# ●松本元彦さん(仮名)62歳

アダムさんのセックスの真髄を目の当たりにして感動しました。 やっと女という素 晴らしい生き物、セックスという神様の最高のギフトの入り口に立ったことが解かりました。やはり直接指導してもらい、自分の目でカラダで確かめるのは大切ですね。この深く素晴らしいセックスをもっと探求し、女性に喜びを与える自分になっていこうと思います。 いまのパートナーと、ももっとたくさん愛し合うことが必要に思います。 も

っともっと愛を深め合っていく必要もあります。 3回目は更なるレベルへとご指導ください。セックスは素晴らしいです。女って素敵です。

\* \* \* \* \*

### ●松尾忠志さん(仮名)44歳

先生からまず「今回の受講によって、運命が変わりますよ」というようなことを言っていただいたと記憶しているのですが、これからどんなことを教われるのだろうととても期待感が高まったのを覚えています。今回の受講でまず驚いたのは、オーラルテクニックを教えていただいたことでした。先生から直接オーラルテクニックを教えていただいて、本当に幸運だったと思います。特にキスは今までこんなに繊細に相手の唇を意識したことがなかったので、Bキスで唇ってこんなに気持ちいいんだとキスの良さを初めて体感しました。モデルさんの唇が魅力的だったのも大きかったです(笑)。クンニもあまり好きではありませんでしたが、今回の受講をきっかけに積極的にやっていけそうです。

 $\Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow \Rightarrow$ 

# ●細谷秀夫さん(仮名)58歳

今回受講させていただいた一つの大きな動機として、性エネルギーがセックスにどれほど影響しているのか、目に見えないところを先生から教わりたいということがありました。映像などでは気の愛撫をただ不思議なものとして見ていたのですが、実際に間近で見てみると驚愕でした。自分がやったときも、モデルさんが感応したというのもいまだに信じられません。挿入しているかのように動くだけで、自分の身体がポカポカになり、気の交流が行われていることを体感できました。

\* \* \* \* \*

## ●内藤弘幸さん(仮名)32歳

先生のお陰で私の人生、女性観が目覚ましく変化し、自分でも驚くぐらい成長したと

実感しております。最近の出来事で実感したことは、ある女性に長時間愛撫したときに彼女を満足させることに 100%集中し、自分の射精には全く拘らなくなったことです。 実際そのときは、私は十分にアダムタッチ等に時間を費やし、彼女の気持ちを第一に考えその時点で自己慾を自然に抑えることができました。以前の私では全く考えられなかったことです。先生に本当になんとお礼を言っていいかわかりません。

 $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$   $^{\diamond}$ 

# ●羽賀政夫さん(仮名)28歳

アダム先生お返事遅れて申し訳ありません。あれからというもの僕の女性に対する見方が全くと言っていいほど変わってしまいました。女性と言うのは、こんなにも奥が深いものかと驚きの連続です。いかに自分が浅はかだったのかと反省しております。先生に教えていただいた、アダムタッチを女性に施すと本当に女性はそれだけで身悶えしてしまうのを何度も見てしまい、本当に前戯の大切さを身に染みて思い知らされました。今まで男性的な見方しか出来なかった自分が、アダム先生の助言のおかげで、やっと入り口に入れたような気がします。女性の求めているものって、全く違うのですね。あれ以来女性観というよりも、人の見方が変わりました。もちろん接し方もです。また次の講習楽しみにしております。ありがとうございました。